



Kurz vor dem Gipfel, im Hintergrund der Mödringkogel (li)

Charakteristik:

Als Krugkoppe wird der auf der Österreichischen Karte nicht bezeichnete, im Kammverlauf zwischen Mödringkogel und Krugtörl gelegene Gipfel bezeichnet, der nur mit der Höhenangabe 2042m versehen ist.

Für Skitourengeher/-innen stellt die Krugkoppe ein eher gutmütiges aber landschaftlich sehr interessantes Ziel dar.

Hangausrichtung/Exposition: nord	Dauer: Aufstieg: 2 - 2,5 Std.. Abstieg: 1 Std. Höhendiff.: 850 Hm	Schwierigkeit: II
Talort: Trieben (709m) bzw. Hohentauern (1274m)	Stützpunkte: Bergerhube (1198m) oder GH Braun (1100m)	Karte: ÖK 130
Ausgangspunkt: Bergerhube (1198m) am Ende der Fahrmöglichkeit im Triebental; Abzweigung ins Triebental zwischen Trieben und Hohentauern GH Brodjäger		

Tourenverlauf:

Von der Bergerhube nach Süden in Richtung Mödringhütte, kurz bevor diese erreicht wird auf einem Forstweg kurz nach links und danach durch den Wald aufwärts in Richtung Mödringkogel. Schließlich unter dem Mödringkogel nach Südosten queren bis man aus dem Almboden in die Einsattelung zwischen Krugkoppe und Mödringkogel aufsteigen kann (im Sattel Tafel mit Bezeichnung "Pumuckl-Scharte"), nun über den Rücken in wenigen Minuten zum Gipfel.

Abfahrt: wie Aufstieg

Tipps:

Wer südseitigem Abfahrtsgenuß nicht widerstehen kann, fährt von der Krugkoppe den rassigen Süd- oder Südwesthang hinunter und steigt aus dem Kar in wenigen Minuten wieder in die mit "Pumuckl-Scharte" bezeichnete Einsattelung zwischen Mödringkogel und Krugkoppe auf.